

Sitzbänke sind Thema im Beirat

Staßfurt (dw) | Am kommenden Montag, 16. Januar, berät der Stadt seniorenbeirat. In der öffentlichen Sitzung, die um 16 Uhr im Bürger- und Gesprächszentrum Laura im Jugend- und Bürgerhaus Nord, Straße der Solidarität 15, beginnt, geht es in der Hauptsache um das Sitzbankkonzept in Staßfurt. „Wir wollen uns über den Stand der Dinge informieren und Ideen einbringen“, sagt Vorsitzender Peter Maier. Seitens der Salzlandsparkasse gebe es die Zusage zum Sponsoring von Sitzbänken mit Beteiligung von Vereinen und Verbänden. Gesprächspartner ist am Montag Wolfgang Waschk, im Rathaus zuständig für Stadt-sanierung und Bauen. Bürger der Stadt Staßfurt sind herzlich eingeladen, sie können in einer Fragestunde ihre Sorgen und Nöte anzeigen.
